

Jahresbericht 2024

Veteranencup

Am diesjährigen Emmentaler Veteranen-Cup haben drei Gruppen aus unserem Verein teilgenommen. Die Gruppe Schlossberg 1 musste sich gegen die starken Langnau Jlfis-schützen mit drei Punkten Unterschied geschlagen geben. Schlossberg 2 konnte die Gruppe KIA der Linden FS besiegen. Schlossberg 3 unterlag den Häutligen Schützen, Gruppe Buchholz deutlich. In Runde 2 durfte Schlossberg 1 als Lucky Looser wieder teilnehmen und gewann prompt gegen Richigen, Gruppe Gässli. Schlossberg 2 wurde in der Auslosung die Gruppe der Jlfisschützen zugeteilt, ein zu starker Gegner mit Ihren Standardgewehren. In Runde 3 ergab das Los Schlossberg 1 gegen Oberdiessbach, Gruppe Diessenberg. Die Endabrechnung ergab ein sehr hohes Resultat von 384 zu 384 Punkten. Oberdiessbach qualifizierte sich für die Finalteilnahme dank des besseren Einzelresultates von 99 Punkten.

SVEM

Die Veteraneneinzelmeisterschaft schossen eine Veteranin und dreizehn Veteranen. Zehn Schützen erreichten das Kranzresultat. Mit 190 Punkten erwies sich Johannes Fankhauser einmal mehr als treffsicherer Schütze. Ebenfalls hohe Resultate erreichten Peter Fankhauser mit 184, Kurt Joss mit 180 und Robert Wittwer mit 179 Punkten.

Im Pistolenwettbewerb über 25 m schoss Peter Fankhauser 189, Christoph Zürcher 185 und Andrea Zürcher 183 Punkte.

ESFV

Die Teilnahme am Eidgenössischen Schützenfest für Veteranen bildete den Höhepunkt der diesjährigen Schiesssaison. Eine Veteranin und fünfzehn Veteranen absolvierten in der Schiessanlage Langenthal ihre gelösten Stiche. Bei recht heissem Augustwetter und blendenden Scheiben war die Aufgabe nicht einfach für uns älteren Semester. Trotzdem erreichten fast alle das einfache oder gar das vierfache Kranzabzeichen. Beim abschliessenden Kranzbier in der Krone Rüegsbach wurden die Resultate nochmals eifrig analysiert. Im Veteranenstich erreichten Johannes Fankhauser und Christoph Zürcher die höchsten Resultate, nämlich je 74 Punkte. Mit je 73 Punkten lagen Peter Dubach und Peter Fankhauser nur um einen Zähler darunter. Im Auszahlungstich erzielte Johannes Fankhauser 56, Andrea Zürcher und Johann Althaus 54 Punkte.

Zur Mithilfe an diesem Fest haben neun Veteraninnen/Veteranen an neun Tagen insgesamt siebzehn Helfertage geleistet. Nach der Festabrechnung erhielt die Vereinskasse dafür noch einen schönen Batzen.

Jahresschiessen

Elf Schützinnen/Schützen haben das Jahresschiessen der Emmentaler Veteraninnen/Veteranen besucht. Geschossen wurde in der Anlage Oberhof Wasen. Im Stich Einzelmeisterschaft schoss Kurt Joss 94, Peter Fankhauser und Johann Althaus je 93 Punkte. Johannes Fankhauser und Christoph Zürcher erreichten 91 Punkte. Im Veteranenstich schoss Johannes Fankhauser sehr hohe 360 Punkte.

Mit der Pistole 25 m schoss Christoph Zürcher 97, Peter Fankhauser 93 und Andrea Zürcher 91 Punkte. Herzliche Gratulation an diese treffsicheren Schützinnen/Schützen.

Schlusshöck

Zum Schlusshöck in der Krone Rüegsbach mit anschliessendem Kegeln versammelten sich zehn Schützinnen/Schützen. Dem Vorschlag zum Jahresprogramm wurde mit einer Ergänzung zugestimmt. Somit können für die Jahresmeisterschaft wieder sieben Stiche geschossen werden, wobei die fünf höchsten gezählt werden. In der Kegelbahn wurde anschliessend eifrig um viele Punkte gerungen. Mit Applaus wurden die nicht wenigen Babeli gewürdigt. Nach zwei Durchgängen mit je zwölf Würfeln wurde die Rangliste erstellt. Als Sieger durfte sich mit 154 gefallenen Kegeln Peter Fankhauser feiern lassen. Rang 2 erreichte Christoph Zürcher mit 145, gefolgt von Johann Althaus mit 142 gefallenen Kegeln.

Jahresmeisterschaft

Zwölf Schützinnen/Schützen konnten für die Jahresmeisterschaft rangiert werden. Gewonnen mit 468 Punkten hat diese Peter Fankhauser. Auf Rang 2 mit 463.5 Punkten folgt Johannes Fankhauser, Rang 3 mit 457 Punkten belegt Christoph Zürcher. Die detaillierte Rangliste ist dem Jahresbericht beigelegt.

An der HV der Emmentaler Schützenveteranen kann Samuel Widmer die erste Feldmeisterschaftsauszeichnung entgegen nehmen. Herzliche Gratulation.

Als neuen Veteranen dürfen wir Peter Wüthrich willkommen heissen.

Zum Abschluss dieses Schützenjahres bedanke ich mich für das mir entgegengebrachte Vertrauen und die gute Zusammenarbeit.

Ich wünsche allen < Guet Schuss > für 2025

Der Obmann

Johann Althaus

